



Spielplatzfest Känerkinden

Im 2021 ist auf dem Spielplatz Känerkinden viel passiert. Die Slackline wurde installiert, die Spielplatzkiste ist geboren und die Boulebahn wurde gebaut. Das möchten wir feiern und vor allem die Boulebahn offiziell einweihen.

Samstag, 2. April 2022
14.00 bis 17.00 Uhr
beim Spielplatz Känerkinden

- Vorstellung der offiziellen Boule-Spielregeln
- kleine Boule-Turniere
- Klettererlebnisse an der mobilen Boulderwand
- Spielplatz-Beizli vom Frauenturnen mit Getränken, Kuchen und dänischen Hotdogs
- und spielen, spielen, spielen...



Wir freuen uns aufs gemeinsame Feiern!

Spielplatzkommission und Gemeinde Känerkinden